

## Neues aus der **Lindenmühle**

Nach über zwei Jahren Vorbereitungszeit, die vor allem durch die Beantragung öffentlicher Mittel und die Geschwindigkeit der Antragsbearbeitung in die Länge gezogen wurde, sollte am Montag, dem 13. Oktober 2008, Baubeginn sein. Das alte Dach sollte abgerissen werden. Bereits am 09. Oktober durfte der Dachdecker das Gerüst aufstellen, und der Stromversorger den Dachständer abheben und eine provisorische Stromleitung legen. Bis zum 11. Oktober war noch eine Mädchenhäuptlingsfreizeit unter Leitung von Monika Hamsch im Haus.

Die staunten nicht schlecht, als der Dachdecker entgegen der Absprache das Dach bereits am 09. + 10. Oktober komplett herunter holte, also während der Freizeit. Gott sei Dank, den Kindern ist nichts passiert!

In den folgenden drei Wochen, in denen nicht immer gutes Wetter herrschte, wurde der Dachstuhl ebenfalls abgenommen, erneuert und das Dach gedeckt, ebenso wurden die Regenrinnen größer dimensioniert. Anfang November war das Dach wieder dicht, das Gerüst konnte entfernt werden.

Unter Leitung von Reinhard Römer wurde mit den Isolierarbeiten des Dachstuhles in Eigenleistung begonnen. Vielen Dank an ihn und an die anderen fleißigen Helfer. Danach wurden die ebenfalls notwendigen Brandschutzmaßnahmen in Angriff genommen, die zum Teil jetzt noch in Arbeit sind:

Bisher waren die Brandschutzmelder nur in den Fluren angebracht, jetzt ist jedes Zimmer damit ausgestattet. Im Treppenhaus zum 2. OG wurde ein Fenster verändert und das Treppengeländer angepasst. Der Elektrohauptverteiler wurde vom Treppenhaus in den Dachbereich verlegt, die Kabel angepasst.



Die Lindenmühle stellt sich heute auch optisch freundlicher dar durch die neuen, etwas größeren Dachgauben. Wir haben viele Spenden für den Umbau erhalten, ebenso ein Darlehen durch das Dekanat Diez, sodass die Finanzierung des Daches und der Brandschutzauflagen sichergestellt ist. Vielen Dank an alle, die bei der Dachsanierung mit geholfen haben.

Schulstr. 1 56348 Bornich  
Tel.:06771/7021  
Januar 2009



**Spendenkonto: Konto 552218620 bei der Nassauischen Sparkasse , BLZ 510 500 15  
mit dem Vermerk: Lindenmühle, Stiftung oder Kreisverband**

## Annelie Metz berichtet:

2008 - Für mich ein Jahr, das wie im Flug vorüberging.

Ein Jahr voller Ereignisse, Erlebnisse, Überraschungen, Entscheidungen und Veränderungen. Für den Kreisverband ein Jubiläumsjahr mit Rückblick, um das vor uns Liegende anzugehen.

Was haben wir in diesem Jahr alles erlebt?

Ende April hat sich eine Gruppe Jugendlicher und junger Erwachsener mit mir auf den Weg nach Bremen gemacht, um mit Tausenden anderer junger Christen gemeinsam das Christival zu feiern und zu erleben, dass Jesus Menschen bewegt. Im Juni sorgten unsere Kreisverbands-Jungscharfreizeit und das Jugend-Event für Leben auf der Mühle.

Im September feierten wir unser Jubiläum „60 Jahre Kreisverband“ und „40 Jahre CVJM-Freizeitheim Lindenmühle“ im Kreis der ganzen CVJM-Familie mit Sport und Spiel, Worship-Abend, rückblickenden Geschichten am Lagerfeuer, einem gemeinsamen Festgottesdienst sowie gemütlichem Beisammensein bei leckerem Essen.

Das waren die „großen Highlights“ des Jahres 2008. Daneben gab es die vielen kleinen Aktionen eines normalen Jahres: die Gruppenstunden mit den Kindern und Jugendlichen, die oft sehr schön, manchmal aber auch anstrengend waren. Unsere „Movie-Time“ im CVJM mit bewegenden Filmen, des öfteren vor „großem Publikum“, manchmal aber auch in kleiner gemütlicher „Wohnzimmerrunde“; jedoch von denen, die da waren, immer mit Interesse und Begeisterung aufgenommen. So manche Sitzung und den ein oder anderen Arbeitskreis habe ich für den CVJM-Kreisverband besucht, um etwas für die Jugendarbeit in der Region zu bewegen. Im Oktober veranstalteten Nicole Wiehler und ich den ersten Frauenabend und seit November gibt es wieder einen KV-Bibelkreis für ältere Jugendliche und junge Erwachsene, der sich 14tägig in meinem Wohnzimmer trifft.

Ja, und dann hat sich da noch etwas beruflich bei mir verändert, mit dem ich gar nicht so schnell gerechnet hatte. Bedingt durch die Entscheidung meiner bisherigen Chefin, ihr Steuerbüro noch im Jahr 2008 zu schließen, musste ich mich auf die Suche nach einer neuen Stelle zum 01.01.2009 machen. Da dies ja eine Stelle in Teilzeit sein sollte, um auch weiterhin für den CVJM tätig sein zu können, war ich doch ganz schön neugierig, wie sich das gestalten würde. Aber auch hier durfte ich wieder einmal erleben, wie Gott unsere Gebete erhört und für uns sorgt.

In diesem Sinne wünsche ich Euch ein gesegnetes Jahr 2009, in dem Ihr immer wieder erleben dürfen, wie gut Gott es mit uns meint.

Eure Annelie Metz

## Wir wurden unterstützt von:



Diplom-Kaufmann  
**Leander Thomas Bröder**  
Marketing & Coaching

Ich biete aufrichtigen, sympathischen und motivierten Menschen eine erfolgversprechende Tätigkeit als

**Empfehlungs-Makler**

(auf Wunsch mit **IHK-Zertifikat**). Diese Geschäftspartnerschaft bietet die Möglichkeit, sich haupt- oder nebenberuflich ein passives Monatseinkommen aufzubauen. Informieren Sie sich unter

**Telefon 0 26 03 – 91 95 46**

**Arbeitgeber für Menschen mit Freiheitsdrang**

**GERHARD OCHS**  
Gerhard Ochs KG • Dachdeckermeister • Achterweg 2  
56348 Weisel • Telefon 0 67 74 / 4 17 • Telefax 81 45

**WAGNER**  
HOLZ- U. TREPPENBAU GMBH

HOLZBAU  
ZIMMEREI  
TREPPENBAU  
SÄGEWERK

WAGNER HOLZ- U. TREPPENBAU GMBH

Rheinstraße  
D-56357 Weyer

Tel. ☎ 0 67 71 - 29 82  
Fax. 0 67 71 - 29 33